
Liebe Sportskolleginnen, 
liebe Sportskollegen, 
 
erst einmal wünsche ich euch allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2017. Mögen alle privaten, 
beruflichen wie auch sportlichen Wünsche in Erfüllung gehen. 
 
Das Jahr 2016 war natürlich auch von den Leistungen der einzelnen Jugendlichen in unserer 
Kreisgruppe geprägt. So konnten wir uns beim LV Jugendturnier am 01.05.2016 bei den HSV 
Revierpfoten in Bochum  in fast allen Sparten präsentieren und die Jugendlichen mit ihren Hunden 
ihr Können zeigen und unter Beweis stellen. 
 
Ich selbst konnte krankheitsbedingt leider nicht teilnehmen. Jedoch habe ich mir sagen lassen, dass 
eine schöne und gelungene Veranstaltung gewesen sein soll. 
 
7 Jugendliche aus unserer Kreisgruppe stellten sich der Herausforderung und zwei unserer 
Jugendlichen konnten sogar mit dem Siegerpokal nach Hause fahren. So wurde LV Jugendmeister in 
Agility large Nike Luana Keiten mit ihrem Hund Pepper und im CSC Svenja Raupach mit Ihrem Hunde 
Keanu im Team der 3 Flatschniggel. 
 
Neben dem LV Jugendturnier war ein weiteres Highlight dieses, wie auch jedes Jahr das DVG 
Jugendsportfest 2016 beim Hundesportverein am Tagebau Hambach e.V. in Niederzier. 
 
Hier konnte sich Stephanie Raupach mit ihrem Hunde Keanu in der Sparte Rally Obedience den 4. 
Platz und Svenja Raupach mit Ihrem Hund Lenny in der Sparte Geländelauf 2000 m weiblich ab  15 
den 3. Platz sichern.  
 
Desweiteren wurde Svenja Raupach zusammen mit Ihrer CSC-Mannschaft „3 Flatschniggel“ 
Bundessieger und dt. Meister, sowie in der 4 x 400 m Staffel Bundessieger. 
 
Ich denke, von den „Raupach-Mädels“ wird man auch in der Zukunft noch das ein oder andere Mal 
etwas hören ;-) 
 
Kommen wir nunmehr zu den bevorstehenden Terminen. Auch dieses Jahr wird selbstverständlich 
wieder das LV Jugendsportfest stattfinden. Notiert euch den 01.05.2017, das LV Jugendsportfest. Für 
alle Interessierte finde am 19.02.17 um 10 Uhr beim HSV Holzwickede die LV Jugendtagung statt. 
Falls Interesse besteht, gebt einfach der LV OfJ, Ricarda Rauscher, Bescheid. 
 
So, nun komme ich auch zum Ende meines Berichtes. Ich möchte mich noch einmal bei allen für euer 
Vertrauen, mir den Posten der OfJ vor zwei Jahren zu übertragen, und eure Unterstützung bedanken 
und dem neuen OfJ , wer immer dies auch werden mag, viel Spaß und Erfolg. 
 
Vielen Dank. 
  


